



表郷中学校だより

令和6年 6月 7日(金)

ポ フ ラ

第10号 発行者・文責 校長 長田 修一郎

県南大会に向けて選手壮行会を実施しました

6月6日(木)県南中体連選手壮行会を実施しました。生徒たちは、これまで応援して下さった家族などへ感謝の気持ちを持って頑張りたいと決意を述べておりました。大会が開催されることにも感謝しながら全力でプレーしてきて欲しいです。



野球部



ソフトテニス部



バスケットボール部



バレーボール部



剣道部



卓球部



特設水泳部



歴史再発見事業「松平家の歴史」（2年生）を実施

6月4日(火)、2年生の社会科の時間に白河市の「歴史再発見事業」を実施しました。市の文化財課の小野英二先生から『松平家の歴史を学ぶ』という題材のお話をいただき、寛政の改革で有名な、江戸時代の松平定信に関する松平家の歴史について、私たちが見たことのある市の南湖公園や文化財などからのお話を聞くことができました。

これからは、いつも目にする白河市の場所が新たな気持ちで見ることができると思います。



歴史再発見事業の様子

アルミ缶 回収しています

本校では体育館前の回収ボックスで、アルミ缶を集めています。これは学校で使っているメールシステムの使用料を賄うため、一年中アルミ缶を集めています。

昨年度も多くのアルミ缶を回収させていただきました。お陰様で本校のメールシステムが安心して使用できました。今年度も多くの方々にご協力いただきたいと思いますと考えておりますので、送迎の際に回収ボックス内にアルミ缶だけを投入いただければ幸いです。

なお、このアルミ缶回収は年間を通じて行っています。これからもご協力をよろしくお願いいたします。

(スチール缶などは回収が別になりますので、入れないでいただきたいと思います。)



体育館前の回収ボックス



アルミ缶が入れられた様子